

Flota rusa realiza maniobras en el mar Negro en respuesta a amenazas de la OTAN



Moscú, 15 abr (RHC) Un grupo de buques de la Flota del Mar Negro de la Armada de Rusia ha iniciado una serie de maniobras navales, en respuesta a la presencia de la OTAN en la región, informa Russia Today.

Los ejercicios involucran a la fragata Admiral Makárov, las corbetas portamisiles Gráivoron y Vyshni Volochek, así como el aerodeslizador de misiles Samum y el dragaminas Iván Golubets. En las

maniobras también toman parte buques de desembarco, aviones y helicópteros de la aviación naval, además de las fuerzas de defensa aérea de la Flota del Mar Negro.

La medida se produce después de que la semana pasada, fuentes del Ministerio de Asuntos Exteriores de Turquía comunicaran los planes de EEUU para enviar los destructores USS Roosevelt y USS Donald Cook por el estrecho del Bósforo –controlado por Ankara– hacia el mar Negro. Las fuentes turcas informaron que los dos buques de guerra estadounidenses entrarían en el área entre el 14 y 15 de abril, y que permanecerían en la zona hasta principios de mayo.

Mientras tanto, desde el Departamento de Defensa de EEUU indicaron que con este paso Washington busca mostrar su apoyo a Kiev, en medio del creciente conflicto militar en el este del país entre el Ejército ucraniano y las milicias de las repúblicas populares no reconocidas de Donetsk y Lugansk.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254076-flota-rusa-realiza-maniobras-en-el-mar-negro-en-respuesta-a-amenazas-de-la-otan>



Radio Habana Cuba